

Rundschreiben September 2017

Themen:

- Info Busfahrt zur Meyer-Werft
- Jahreshauptversammlung 2017

Busfahrt zur Meyer-Werft

Mit 46 Mitgliedern der Siedlergemeinschaft besuchten wir am 19. August die Meyer-Werft in Papenburg. Um 6.40 Uhr starteten wir etwas verspätet und nach ca. 2 Stunden Fahrt legten wir eine Kaffeepause ein. unterwegs stieg unsere Reiseleiterin dazu. In Papenburg, etwas entfernt von der Werft, stieg unsere Reiseleiterin dazu. An der Werft angekommen, sahen wir schon einen Teil der Kreuzfahrtriesen und erfuhren die ersten Informationen zur Werft. Eine kurze Wartezeit und schon gingen die Türen für uns auf: Wir sahen zwei Filme zur Werft und 20 Schiffsmodelle wurden uns präsentiert! Wir erfuhren viel über die Entwicklung der Werft, über Schiffskonstruktionen und Innovationen bis zum Bau diverser moderner Kreuzfahrtschiffe der letzten Jahre. Wir sahen Antriebspropeller mit einem Durchmesser bis zu 8 m, originale Schiffskabinen und erfreuten uns an einem Panoramablick in der Produktionshalle. Wir schauten uns an, wie nach dem Blockbauprinzip aus vielen Einzelteilen immer wieder etwas Größeres wird. Die zwei kurzweiligen Stunden waren wie im Fluge vorbei. Leider war es uns nicht vergönnt, einmal ganz nah an ein Schiff zu kommen. Aber wir nutzten die Gelegenheit noch schnell ein Rätsel zu lösen und - vielleicht gewinnt ja einer von uns eine AIDA Reise!

Auf der Rückfahrt hatten wir wieder Glück mit dem Verkehr und auch das Wetter spielte mit. Wie schon auf der Hinfahrt spendierte der Vorstand auch auf der Rückfahrt allen Teilnehmern ein kühles Getränk. Zum Abschluss kehrten wir im Gasthaus Meyer zum leckeren Schnitzeessen ein und ließen den Tag ruhig ausklingen.

Jahreshauptversammlung 2017

Die Siedlergemeinschaft Barnstorf lädt alle Mitglieder und Interessierte zur Jahreshauptversammlung

am 04.11.2017, um 14:30 Uhr

in die Gaststätte „Zur Schönen Aussicht“ in Barnstorf ein. Auch die Barnstorfer Neubürger sind herzlich eingeladen, um sich über die Aktivitäten der Siedlergemeinschaft zu informieren und in geselliger Runde Kontakte zu knüpfen. Nach dem Kaffeetrinken wird der Jahresbericht über das vergangene Jahr abgegeben, und es wird über die geplanten Aktivitäten 2018 informiert.

Nach der Versammlung wird Hans-Willi Heitzer, Gartenfachberater des Landesverbandes Niedersachsen, zum Referat erwartet.

Einzelheiten werden mit dem nächsten Rundschreiben und per Aushang bekanntgegeben.